

HERZLICHEN DANK

für die überwältigende Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Waltraut «Wädi» Bächle

27. Juni 1957 – 10. August 2021

erfahren durften. Es tröstet uns sehr, in dieser traurigen Zeit von so vielen Menschen begleitet und getragen zu werden.

Besonders danken wir

- Pfarrer Thomas Müller und Katarina Rychla für den würdigen Abschiedsgottesdienst;
- dem Ärzte- und Pflege team des Zürcher Lighthouse für die einfühlsame und intensive Pflege und Betreuung;
- für die liebevollen Karten mit den tröstenden Worten;
- für die grosszügigen Spenden;
- für den wunderbaren Blumenschmuck;
- allen, die unserer lieben Wädi mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Liebe Wädi, wir vermissen dich, du wirst immer ein Teil von uns bleiben.

Die Trauerfamilie